



#### CULTURA

La cultura y la tradición se reinventan para construir un futuro mejor

#### TURISMO

Más visitantes que nunca. Arjona se consolida como un destino de calidad

#### IGUALDAD

Avanzamos en igualdad para garantizar el desarrollo de todos

# Arjona



“ARJONA ESCRIBE SU FUTURO CON TRABAJO, MODERACIÓN Y DIÁLOGO”

**PRIMER AÑO DE LEGISLATURA** TRABAJAMOS PARA CUMPLIR NUESTRO PROGRAMA DE GOBIERNO

## Estamos en marcha: multiplicamos las iniciativas tras un año de gestión

■ Un año de gestión, un gran paso adelante: estamos preparando los proyectos de las grandes inversiones para esta legislatura mientras multiplicamos las iniciativas para que Arjona sea una ciudad más activa y con más futuro.

CON EL APOYO FINANCIERO DE DIPUTACIÓN DE JAÉN, EL AYUNTAMIENTO HA ADQUIRIDO UN NUEVO VEHÍCULO PARA LA POLICÍA LOCAL POR 26.000 EUROS



[visitarjona.com](http://visitarjona.com)



**OBRAS**

Estamos renovando el **MERCADO DE ABASTOS** con nueva solería y columnas reforzadas para ofrecer un espacio más moderno, higiénico, seguro y atractivo.



Estamos ampliando el **APARCAMIENTO DE SAN JUAN**: habrá más plazas y acceso por la plaza Juan Antonio León, brindando mayor comodidad.



Continuamos las obras en la **CALLE CAÑUELO** para mejorar la red de agua y alcantarillado con una nueva calzada de pavimento impreso y aceras.



Iniciamos la **SEGUNDA FASE** de las obras de la **CALLE MARÍA LUISA ORTIZ** generando contratos entre los vecinos y vecinas de Arjona.



Conectamos al futuro al **CENTRO VUELA GUADALINFO**: con más actividades, una mejor atención a los vecinos y vecinas en unas instalaciones completamente reformadas.



Sumamos al colegio **SAN BONOSO Y SAN MAXIMIANO** al cambio verde: instalamos nuevas placas solares para ahorrar energía y reducir la factura eléctrica.



# En Arjona vivimos la Cultura a lo grande

En este primer año, la cultura en Arjona ha sido cosa de todos. Tu voz, tus ideas y propuestas han sido claves para enriquecer la programación y crear una oferta cultural a la medida de nuestro pueblo. Apostamos por una cultura viva y participativa.

La Cultura es uno de los puntos fuertes de este Equipo de Gobierno. Promover, atraer y acercar a los vecinos a esta variedad de arte es uno de los objetivos del Ayuntamiento, durante los anteriores mandatos, así como el primer año de legislatura en este 2024. Por ello, desde el Consistorio consideramos necesario establecer cuatro vertientes diferenciadoras que formaran la apuesta cultural para 2023 - 2024.

La RAE define 'Cultura' como el "conjunto de modos de vida y costumbres, conocimientos y grado de desarrollo artístico, científico, industrial, en una época, grupo social". Por ello, uno de los aspectos ligados a esta acepción es también la música. Desde que el PSOE de Arjona fue reelegido el pasado 28 de mayo de 2023 para estar al poder de la Alcaldía de la ciudad, diferentes han sido las acciones promocionales musicales que se han desarrollado.

Uno de los primeros ejemplos que podemos destacar son los diferentes encuentros de **bandas musicales** que se han llevado a cabo con el objetivo de ampliar la cultura musical y apoyar a las bandas locales.

Por otro lado, otro año más no faltamos a la cita de contribuir con el talento local y provin-

cial con el **curso de perfeccionamiento musical**, con el que se contribuye a mejorar habilidades musicales, desarrollar el potencial personal y fomentar el aprendizaje continuo.

Las **Veladas Nazaríes** volvieron a ser durante 2023 todo un éxito, tanto en participación como en su desarrollo. Con la celebración de esta iniciativa que pone en valor el pasado y la historia de Arjona, permitimos conocer y revivir la historia y tradiciones, fortalecer la identidad cultural y promover el turismo.

Con la celebración del ya consolidado **Certamen Literario Álvarez Tenderso** perseguimos incentivar la lectura y la escritura, reconocer el talento local y enriquecer la vida cultural de Arjona. Y año tras año lo estamos consiguiendo con creces, en participación y en la calidad de los participantes.

Apoyar y desarrollar la cultura arjonera supone de forma indirecta apoyar al comercio de la ciudad. Por ello, hemos organizado **Feria de Catas de Aceite**, en la que se ha permitido promocionar el aceite de oliva local, apoyar a los productores y dinamizar la economía. Otra acción donde pusimos de manifiesto nuestro compromiso con los empresarios de Arjona fue con la celebración de la



Presentación de 'Vestigios' en la UJA.



**campaña de invierno 'Comercio Local'**, con la que se apoyó a los negocios de la ciudad, generando a la vez actividad económica.

Actividades culturales ligadas a la salud también han formado parte de este primer año de legislatura. **'Camina con tu mascota'** es la iniciativa desarrollada para fomentar la actividad física, crear un espacio para la interacción social y promover la responsabilidad con las mascotas, que contó con una muy buena acogida y participación.

Por último, y cómo no podía ser de otra forma: el ocio, ligado a acciones donde se pone de manifiesto la razón de ser de Arjona. El pasado otoño se llevó a cabo, siendo un éxito total, la campaña **'Otoño Cultural'**, a través de la cual ofrecimos una programación cultural variada, brindamos oportunidades de ocio y aprendizaje, y dinamizamos la economía.

La música, la economía ligada al comercio, la salud, así como el ocio y el aprendizaje han sido nuestra hoja de ruta en la oferta cultural que queríamos desarrollar. Estos son algunos de los ejemplos que se han desarrollado hasta el momento; sin embargo, desde el Ayuntamiento aseguramos más propuestas pensadas para todos los gustos y edad para el resto del año.

**TURISMO**

# El Turismo sube por encima de la media de la provincia de Jaén

Las cifras lo confirman: el aumento de visitantes en Arjona supera la media provincial y sigue en ascenso. Continuaremos con nuestra estrategia, con un nuevo objetivo: que los visitantes disfruten al máximo de nuestro pueblo y realicen un mayor gasto.



La Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Porcuna no cesa su trabajo en hacer al municipio más grande, a partir de atraer turistas y llevar a cabo acciones que nos permiten posicionarnos en el mapa nacional.

En este último año, tomando como referencia junio de 2023, Arjona ha recibido a muchos turistas provinciales, regionales y nacionales, que se han ido enamorados de la ciudad. Parte de esto se debe al incremento del número de visitas guiadas; lo que ha supuesto un aumento de excursiones que han podido conocer la ciudad y sus atractivos turísticos. El incremento de las visitas guiadas a Arjona ha permitido, además, una mayor difusión del patrimonio cultural e histórico de la localidad y, por consiguiente, generar más ingresos para guías turísticos locales y negocios relacionados con el turismo.

Otra de las estrategias llevadas a cabo por esta Concejalía para aumentar el número de visitantes está íntimamente relacionada con la creación de nuevos itinerarios. A través de diversificar la oferta turística se satisfacen más gustos e intereses de extranjeros, ofreciendo la posibilidad de redescubrir y de volver a enamorarse de lo ya conocido pero desde otro punto de vista. De esta forma, esta acción ha permitido atraer a nuevos segmentos de visitantes, como amantes de la naturaleza, la gastronomía o la historia; lo que también se ha traducido en una prolongación de la estancia de los visitantes en Arjona, generando un mayor impacto económico.



## Certificado SISTED

Por sexto año consecutivo, la oficina de Turismo de Arjona y la colección museográfica 'Ciudad de Arjona' han renovado el distintivo de 'Compromiso de Calidad Turística en Destino' por su esfuerzo y compromiso con la calidad y la mejora continua para ofrecer el mejor servicio turístico.

Este distintivo impone una diferenciación de Arjona como destino turístico de calidad. Además, supone un *plus* de la confianza de los visitantes en la oferta turística del municipio.

Al acto de entrega de este título asistió el concejal de Turismo, Manuel José Relaño; el técnico de Cultura y Turismo, Antonio Salas y, representando a Productos Campos, María de los Ángeles Romero, que también renovó el distintivo.

## Formación para expresar la riqueza histórica y cultural

Las buenas acciones anteriormente mencionadas durante este primer año de legislatura han hecho posible que se lleve a cabo el segundo curso de guía turístico. Durante la formación, los alumnos han podido formarse como guías locales, aprendiendo más a fondo sobre Arjona, su historia y rincones emblemáticos. Esto ha permitido ofrecer un mejor servicio a los visitantes, ya que los participantes en este curso se han nutrido de los últimos acontecimientos y novedades desarrollados en la ciudad y que se ponían al servicio de los

turistas.

Por otro lado, que se pudiera desarrollar este segundo curso ha llevado como trasfondo el aumento de empleo de este sector en la ciudad, ya que ha permitido aumentar el número de personas especializadas en historia.

Asimismo, esto se ha traducido en una mayor profesionalización del sector turístico en Arjona. Más actualización y más servicio casi personalizado han hecho que el visitante se enamore de la ciudad por sus bondades y por sus oportunidades.



Cartel de promoción de la feria



Cartel de promoción de la feria

## JUVENTUD Y ASOCIACIONES

Durante este años hemos seguido apostando por la juventud, elaborando actividades a través de nuestra Concejalía y en colaboración con agentes sociales de la localidad. Por otro lado, el apoyo a las empresas locales es clave para el desarrollo del municipio y para que se puedan desarrollar muchas de las iniciativas que proponemos desde el Ayuntamiento cada año.



# “Alternativas más atractivas”

La búsqueda de fórmulas para mantener a nuestros jóvenes en la localidad es un reto municipal. Por ello, ofrecer una educación de calidad, retener el talento y seguir creando a Arjona como el hogar lleno de posibilidades, es uno de nuestros mayores puntos de mira. A través de diferentes acciones estamos consiguiendo todo lo propuesto, que Arjona sea atractiva para la juventud, que estén orgullosos de dónde viven y que vean oportunidades de desarrollarse en la tierra.

Apoyar a nuestros jóvenes en todas las vertientes de crecimiento personal es nuestra prioridad. Por ello, un año más hemos lanzado las **becas Art-joven**, destinadas a los jóvenes artistas locales para que puedan desarrollar sus proyectos creativos. Con estas subvenciones no solo se colabora en el proceso creativo de los arjoneros, sino que de esta forma fomentamos la cultura y los

**Sin nuestros jóvenes no hay futuro.**

**Los esfuerzos del Ayuntamiento**

**centrados en ofrecer oportunidades**

intereses de los jóvenes; además de dar visibilidad al talento ‘made in’ Arjona.

Por otra parte, en este primer año de legislatura también hemos desarrollado el **Plan de Juventud y Adolescencia**, con el que



hemos podido definir las políticas y acciones dirigidas a este público. Con él, damos atención a sus necesidades e intereses, mejorando indirectamente su calidad de vida en la ciudad.

Juventud y ocio van de la mano y desde este Equipo de Gobierno siempre vamos a desarrollar iniciativas o dar continuidad a las existentes que incluyan diversión. Ejemplo de ello son la **Fiesta de la Primavera, graffiti, actividades culturales**, entre otras. Con estas actividades fomentamos la participación social y la convivencia entre los jóvenes. Asimismo, estamos comprometidos en que Arjona sea un ambiente sano, y lo tenemos, por lo que este tipo de eventos se desarrollan en un ambiente juvenil dinámico y atractivo.

Igualmente, no entendemos el verano sin diversión, así que el **Verano Joven** se hace necesario cada vez que llega la estación estival y comienzan las vacaciones. Con este programa ofrecemos alternativas de ocio y aprendizaje, conciliar la vida familiar y laboral, y prevenimos el ocio desestructurado y los problemas asociados.

## ASOCIACIONES

### Estamos volcados con el tejido empresarial local

En este Equipo de Gobierno estamos comprometidos con los empresarios y emprendedores locales, así como los que encuentran en Arjona el lugar idóneo para instalar su negocio. Por lo que tenemos una Concejalía de Relación con Asociaciones, una vertiente dedicada exclusivamente a ellos, para escucharlos y aportar soluciones.

Una de las operaciones que hemos lanzado desde este área son las **subvenciones nominativas**. Con ellas, damos apoyo económico a las asociaciones locales para que puedan desarrollar sus actividades, fomentamos el tejido asociativo y contribuimos a la dinamización social y cultural de Arjona.

Igualmente, desde el primer momento que llegamos a la Alcaldía, mostramos nuestro apoyo con la colaboración en los actos organizados. Apoyamos de forma logística y organizativa, damos mayor visibilidad a las actividades que realizan y hemos reforzado la colaboración entre Ayuntamiento y asociaciones.

Del mismo modo, siempre nos mostramos dispuestos a **ceder espacios** municipales para las iniciativas a desarrollar. Por ello, no solo cedemos los lugares municipales, sino que también optimizamos los recursos públicos disponibles y promocionamos la participación ciudadana y el asociacionismo.



**AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE**

# Arjona: un municipio que cuida sus caminos y entorno natural

Cuidamos los caminos rurales de la ciudad, modernizándolos para mayor comodidad y seguridad. Además, limpiamos los pozos para garantizar el acceso a un agua de calidad y protegemos el olivar, motor económico de la zona. El bienestar animal también es nuestra prioridad, con iniciativas que promueven su cuidado.



Visita técnica a una de las pozas.



Camino La Colosa.



Camino Alamedilla.



Camino San José.



Camino Din.



Huerta El Picaor.



Camino Alcubilla.



Camino Arjonilla.

■ En este primer año de legislatura hemos adjudicado y adaptado la **normativa de los huertos municipales**. Gracias a esta acción garantizamos un uso adecuado y responsable de los huertos municipales, asegurando el cumplimiento de las normas de higiene, seguridad y sostenibilidad medioambiental.

■ La **limpieza del pozo de Alcubilla** se hacía necesaria para mantener la calidad del agua para uso agrícola.

■ Hemos renovado y mejorado el **control de palomas**, consiguiendo minimizar los problemas de suciedad, ruidos y molestias que generan.

■ También hemos lanzado la **campaña de información y seguimiento de la plaga de la palomilla**. Con esta, se ha podido informar y concienciar a la población sobre la plaga de la palomilla, promoviendo medidas de control y prevención para proteger los olivares.

■ Hemos creado **bebederos para animales** en La Puente, Noria, Pozo Doña Juana y Casa del Caño; y comprado 17 para colocar en Arjona. De esta forma garantizamos el acceso a agua potable para animales, especialmente durante las épocas más calurosas del año.

■ Incrementamos la masa arbórea del municipio con la **plantación de árboles**, contribuyendo a la mejora de la calidad del aire, la creación de zonas de sombra y la conservación de la biodiversidad.

■ Un año más, celebramos la **Fiesta del Remate**, donde dinamizamos la economía local, promovemos los productos agrícolas y artesanales del municipio, y fomentamos las tradiciones y el patrimonio cultural de Arjona.

■ A través de la campaña '**Arjona en verde**' fomentamos la conciencia ambiental entre los ciudadanos mediante actividades educativas y conferencias.

■ Los agricultores son parte del corazón de Arjona; por ello, cuidar sus infraestructuras es un compromiso que tenemos como Equipo de Gobierno. Hemos adecentado los **caminos** por los que acceden y transitan para trabajar en la campaña de aceituna 2023/24, antes y después de esta. De este modo, garantizamos el buen estado de los caminos rurales para facilitar el acceso a las explotaciones agrícolas y el transporte de productos, especialmente durante la importante campaña de aceituna.

## IGUALDAD Y EDUCACIÓN

# En Arjona nos comprometemos con la igualdad y educación

Somos conscientes de la importancia de apoyar a las nuevas generaciones y a los colectivos. Por ello, trabajamos para crear oportunidades que permitan a los jóvenes desarrollarse y a los colectivos por ser un punto de encuentro y apoyo mutuo.



**A**lcanzar la igualdad real y efectiva de todas las personas que viven en nuestro municipio es un objetivo prioritario que necesita el mayor de los compromisos por parte de toda la Corporación Municipal. El municipio de Arjona lleva años trabajando de forma incansable, con múltiples acciones para concienciar sobre la necesidad de eliminar los estereotipos y roles que tradicionalmente se asigna a las mujeres. La finalidad es impulsar la igualdad entre mujeres y hombres en la vida pública y privada. Aunque los avances a favor de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres son indudables en nuestra sociedad, desde este Ayuntamiento proponemos seguir impulsando políticas que favorezcan este objetivo. Promover el cambio de la sociedad es nuestra responsabi-

dad como administración. Aún hay mucho camino para recorrer y si se avanza en igualdad se avanza en justicia y democracia. De ahí que hayamos impulsado la Campaña LGTBI, con la que apoyamos a este colectivo, y organizamos una marcha con orgullo y un show de la mano de Pepalola en el año 2023; y en 2024 con un programa educativo para el instituto. Igualmente, hemos inaugurado el "paso por la diversidad" y organizado una gymkana a cargo de las psicólogas Psico-D.

Asimismo, a través de la Concejalía de Igualdad y Políticas Sociales cuidamos cada aspecto de nuestra sociedad, intentando llegar a todos los vecinos y vecinas. Por ello, también hemos desarrollado actividades relacionadas con la salud para que los mayores se mantengan activos, como aquagym. Los mayores tienen un gran peso en nuestra vida, gracias a ellos Arjona es lo que es y desde este Equipo de Gobierno estamos en deuda. Todos los años lo agradecemos de diferentes formas y acciones, pero una de las más sentidas es la comida de mayores que

organizamos con motivo de Fiesta Santos.

Luchar por la igualdad significa luchar por los más vulnerables, por lo que nosotros desarrollamos actuaciones específicas para empoderar y apoyar a las mujeres. Ejemplo de esto es la insta-

## La implicación de asociaciones y colectivos locales en la ejecución y difusión de actividades ha sido decisiva

lación del Punto Violeta, que en 2023 se instaló el 19 y 20 de agosto, con motivo de la celebración de la fiesta de los Santos Patronos, para que todas las mujeres y niñas se sintieran seguras. Así como la apertura del Centro de Igualdad.

Más adelante realizamos la campaña mujer rural, pilar de nuestro razón de ser. El taller creativo 'sacos aromáticos' y la visita guiada con degustación con 'La Biodiversa' fueron las actividades para poner en valor el papel de la mujer en el campo.

Con motivo del 25-N, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, desarrollamos una programación que incluía un taller de autoestima, taller de pasapalabra y la exposición de Pioneras Informáticas.

Una de nuestras mayores acciones tiene lugar cada 8-M, Día Internacional de la Mujer. En este pasado, llevamos a cabo diversas acciones como reparto de lazos violetas por los establecimientos de Arjona, creamos la exposición 'Mujeres arjoneras en el objetivo: claves para vivir en igualdad', nos desplazamos a la manifestación de Jaén, disfrutamos del espectáculo teatral *Hasta el moño*, y del encuentro local de mujeres, del teatro coeducativo *A qué jugamos*; y ofrecimos el curso online 'Igualdad de Género', con certificado acreditativo de 25 horas.

Hacer que las mujeres arjoneras se sientan seguras es un compromiso anual que desarrollamos con jornadas de sensibilización en igualdad de género y viajes culturales.

## BALANCE DE EDUCACIÓN 2024

Desde la Concejalía de Educación hemos implementado mejoras en algunas de nuestras citas anuales, ampliando la oferta e incrementando la calidad. En este sentido, estas son las diversas iniciativas que llevamos a cabo y el balance que hacemos de ellas:

■ La **Escuela de Verano 2023** fue todo un éxito. Gran parte de este mérito se debe a que ampliamos el periodo de duración y horario para conciliar la vida familiar y laboral, incluimos el servicio de aula matinal y comedor; añadimos nuevos talleres, como el de cocina en inglés, y se

colaboró con la fabricación de chapas solidarias para 'Una esperanza para Celia'; los niños también pudieron elaborar vestimentas medievales que más tarde se expusieron en las Veladas Nazaríes; así como también los involucramos en Fiesta Santos con la creación de Daciano.

■ La temporada de **Bibliocoopera** cierra el curso 2023/2024 con muy buenos datos. Durante esta temporada ha acogido a muchos niños que se han desplazado hasta la Biblioteca para disfrutar de los diferentes talleres que oferta.

Para el curso pasado ampliamos el horario, adquirimos nuevos ejemplares para la Biblioteca y se entregaron al Centro de Educación Permanente, poniendo en valor la colaboración entre ambos centros.

■ Durante todo el año dirigidos gran parte de nuestro presupuesto y esfuerzos al **mantenimiento de los centros educativos**. Durante el curso pasado renovamos los electrodomésticos del Centro de Educación Infantil y Primaria; instalamos pizarras digitales en el edificio de Educación Infantil y Primaria;

renovamos gran parte de las persianas de San Juan, mejorando el aislamiento térmico y acústico; pasamos el mantenimiento de ascensores para mejorar la seguridad, fiabilidad, eficiencia energética, comodidad conforme a la legislación; realizamos control de plagas en los centros educativos; realizamos trabajos de mantenimiento y limpieza de los exteriores; realizamos los controles de mantenimiento de los sistemas de calefacción, asegurando el confort climático en los centros educativos; y reacondicionamos todos los centros durante las vacaciones de verano.

**DEPORTES**

# El deporte: fuente de salud y bienestar

La Escuela Municipal de Fútbol tiene una gran presencia en la vida de todos los arjoneros. Además, destacamos la presencia de otras iniciativas deportivas fieles en nuestro calendario que marcan la diferencia en hacernos saludables. Las repasamos.

**E**l futuro del Urgavona CF está más que garantizado. La cantera compuesta por niños desde una edad muy temprana no solo es un aliciente para conseguir más triunfos de cara a futuras temporadas y generaciones, sino que además es una confirmación del buen trabajo que se realiza desde la Escuela Municipal. A partir de los entrenamientos semanales, el buen ambiente y la educación en valores deportivos se forman a jugadores, pero sobre todo, a personas.

La última temporada ha sido todo un éxito, los datos abalan el futuro de este equipo y, además, hemos conseguido todos los objetivos propuestos: diversión, deporte, hábitos saludables y mejora de la salud.

En la temporada 2023/2024 han participado un total de 132 jugadores, de entre 7 y 18 años, en las diferentes categorías; hemos contado además con la participación de 15 entrenadores y monitores; y hemos conseguido el apoyo de sus familiares.

En cuanto a actividad, en esta temporada se han desarrollado más de 500 entrenamientos, jugado 150 partidos. En total, nuestros arjoneros han disfrutado más de 1.500 horas de fútbol recorriendo 5.300 kilómetros.

Los números conseguidos durante esta temporada no han sido malos. Desde la Escuela Municipal somos conscientes de que puede ganar más, y lo lograremos, pero nos sentimos orgullosos del trabajo desarrollado por nuestros jugadores. En esta temporada hemos conseguido 169 puntos; hemos ganado 50 partidos; 19 empatados; 67 perdidos; hemos marcado 430 goles; y hemos recibido 466 goles en contra.

Las estadísticas, aunque especialmente las ganas, nos hacen mantener la ilusión por seguir sumando. Año tras año vamos consiguiendo nuevos méritos que se suman a nuestro palmarés.

**Un año lleno de deporte y salud**

Aparte de fútbol, en Arjona se ha vivido un año cargado de actividades deportivas para todos los gustos y públicos. Por ejemplo, el 12 de abril tuvo lugar la **I Jornada de Salud**. Un día donde se pudo disfrutar una caminata hasta Piquía, un desayuno saludable en el parque y una charla sobre salud en el Cine Capitol. Esto es solo una primera muestra de la diversidad de eventos de los que gozamos en la ciudad. Aquí hacemos un recorrido por algunos de ellos más.

En mayo se celebró la **Carrera Urbana**, organizada en colaboración con el IES Ciudad de Arjona y patrocinada por el Ayuntamiento. Además, colaboraron con la aportación de muestras de aceite para los corredores La Cooperativa de San Isidro y Aceites Arjona. El evento fue otro gran éxito.

Además, a finales de mes, el 25 de mayo se celebró el I Campeonato de Karate-Do 'Ciudad de Arjona' en el Polideportivo Municipal. Lugar que días más tarde, el 31 de mayo, acogería el **Campeonato de Gimnasia Rítmica**.

El 22 de junio se celebró la **fiesta fin de temporada de la Escuela Municipal de Fútbol del Urgavona CF**. Con los resultados obtenidos había que celebrar el final de esta temporada inolvidable.

Como viene siendo habitual, julio llegó cargado de torneos, el año pasado y este. Durante este mes se celebró el **Torneo de Pádel** 'Ciudad de Arjona'; el **Maratón de Fútbol 7**, organizado por el Urgavona CF y con el que colabora este Ayuntamiento



aportando los trofeos y el premio en metálico de cerca de 1.000 euros; y el **Torneo de Petanca Benéfico**, celebrado en el Paseo de Andalucía, organizado por el Club de petanca local y patrocinado por el Consistorio: tanto por la participación -este año 140 dupletas-, como por los premios, hace que sea uno de los mejores torneos de Andalucía, tanto es así que este año hemos contado con la participación de Javier Cardeñas, campeón del mundo en la modalidad de tripletas.

El mes de agosto también estuvo cargado de eventos. Arrancó con el **Memorial Manuel Vidal** y la presentación de los equipos del Urgavona CF; continuó con el **Día de la Bicicleta**, organizado por Urgavo-Bikes y el Ayuntamiento, con salida y llegada en el Paseo General Muñoz Cobo, donde después los más pequeños pudieron disfrutar de juegos en bicicleta. Agosto finalizó con la celebración de la **Marcha Popular**, con salida de Santa María, meta en el Parque y una alta participación.

El Polideportivo Ciudad de Arjona acogió en octubre la **Liga de Pádel**, organizada por Arjona Pádel Club y el Consistorio. Los arjoneros y arjoneras pudieron disfrutar también del deporte en Navidad. En diciembre se corrió la **San Silvestre** y en las vacaciones se celebró el Campeonato de **Fútbol Sala 'Ciudad ante las drogas'**, donde deporte y educación en salud fueron de

la mano.

Por otro lado, es importante recordar que el **Gimnasio del Bombo** cuenta con variada oferta en su programación que se desarrolla de lunes a viernes. Pilates, danza y gimnasia para mayores son las actividades más demandadas. Igualmente, el **Gimnasio Juan Bermejo** presume de buenos datos. Actualmente cuenta con 220 usuarios que disfrutan de entrenamiento funcional, cross, spinning, entre otras. A día de hoy hay 777 seguidores del ayuntamiento en la aplicación entre pabellón y gimnasio.

Además, la **Escuela de Danza Arjona** también tiene un papel muy destacable en nuestra ciudad. La primera muestra coreográfica se hizo el 25 de diciembre para celebrar la Navidad en el Parque General Morales. Además, con motivo del Día de Andalucía, la academia preparó un programa para desarrollarlo en el CEIP San Bonoso y San Maximiano y en la Plaza de la Constitución. El 3 de mayo participaron en la celebración de la Romería de la Virgen de la Cabeza. El Parque General Morales acogió el pasado 22 de junio el espectáculo 'Lo canta una mujer'; y el punto y final al curso será el 20 de julio a las 22:00 horas en la Plaza de Santa María dentro del marco de las Veladas Nazaríes.